



FOX CIERRA SU CUENTA DE X TRAS DENUNCIA POR VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO

Por Redacción / *El Independiente*

Después de que Movimiento Ciudadano (MC) presentara una denuncia contra el ex presidente de México, Vicente Fox Quesada por violencia política de género en contra de Mariana Rodríguez, el exmandatario eliminó su cuenta de la red social X, antes Twitter.

Es de señalar que la denuncia de MC se deriva luego de que el presidente se refiriera a través de esa misma red social como "dama de compañía" hacia la esposa del precandidato del partido naranja, Samuel García.

Sin embargo, la también influencer respondió: "no le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar".

También se dio a conocer que Jorge Álvarez Maynes coordinador de campaña de Samuel García presentó una denuncia por lo que aseguró fue violencia despectiva de

parte de Fox Quesada en contra de Mariana Rodríguez Cantú, quien por cierto es esposa del exgobernador neoleonés.

Al ex presidente de México le llovieron severas críticas luego de que en la citada red social expresó que la influencer Mariana Rodríguez, es "dama de compañía" del actual candidato presidencial por MC.

La tarde de ayer la cuenta de Vicente Fox apareció con la siguiente leyenda: "esta cuenta no existe".

Previo a eso había respondido a la denuncia presentada por Álvarez Maynez ante el Instituto Nacional Electoral (INE), a lo que el coordinador de precampaña respondió: "¿O se siente muy valiente insultado desde su teléfono? Por cierto, para crímenes, acuérdesese de Atenco".

En redes sociales varios usuarios lanzaron cualquier cantidad de expresiones de repudio por el comportamiento de Fox Quesada a quien piden que modere y cuide sus expresiones debido a que tienen una alta carga de violencia contra la esposa de un candidato presidencial.